

Geheimnisvolle Tiefen

Hohenbrunn – Unter dem Titel „Farbe – Fläche–Bewegung“ stellt Künstlerin Inge Frank derzeit ihre Werke in der Galerie von Arja Decker in Hohenbrunn aus. Die zahlreichen Besucher hatten bei der Eröffnung der Ausstellung viele Fragen zur Technik und Vorgehensweise an die Künstlerin, denn die Bilder haben eine geheimnisvolle, nicht leicht durchschaubare Tiefenwirkung mit subtiler Leuchtkraft. Franks Arbeiten entstehen im gesteuerten, experimentellen Charakter. „Nie geht es ihr um ein direktes Abbild, es geht um die Essenz von Eindrücken aus Landschaften, Vegetation, Menschen und Farben, sie aus der Tiefe der meditativen Recherche kommen“, heißt es in einer Pressemitteilung.

Bevor ans praktische Werk gegangen wird, ist die Richtung und Motivanlage bereits im Kopf der Künstlerin entworfen, meist auch schriftlich festgehalten. Inge Frank arbeitet gern aus der Fülle, man könnte auch von einem byzantinisch angehauchten Stil sprechen. Die differenziert gemischten Ölfarben, Farbbinder und Pigmente trägt die Künstlerin von unten nach oben auf. Oft kann man am Ende nur noch Schemen des ersten Farbauftrags erkennen.



Ihre expressiven Werke stellt Künstlerin Inge Frank (l.) in der Galerie von Arja Decker in Hohenbrunn aus.

FOTO: FKN

Franks Bilder entstehen expressiv und dynamisch. Weitere Bilder und Informationen über die Künstlerin gibt es im Internet unter www.ingefrank.de.

mm

Die Ausstellung

dauert noch bis zum 25. Februar. Öffnungszeiten sind jeweils Dienstag bis Freitag von 13 bis 18 Uhr und Samstag von 10 bis 14 Uhr.